

Modificación S&P confirma la estabilización de finanzas en Pemex: Newman

Resumen de la entrevista al director Corporativo de Finanzas de Pemex, Juan Pablo Newman Aguilar, en el noticiario En los Tiempos de la Radio con Oscar Mario Beteta.

Juan Pablo Newman Aguilar, director Corporativo de Finanzas de Pemex, detalló que Standard & Poor's confirma la calificación 'BBB+' en escala global y de 'A' en escala local para Petróleos Mexicanos y se modifica la perspectiva de negativa a estable.

Detalló en entrevista para el espacio de "En los Tiempos de la Radio, que esta modificación confirma las actividades y todo lo que se ha estado haciendo en la administración del doctor José Antonio González Anaya; "estabilizar las finanzas de la empresa, además de otras variables macroeconómicas que han ayudado al fortalecimiento, igual de las finanzas de Petróleos Mexicanos".

Resaltó que se ha aplicado una rigurosa disciplina financiera en Pemex, "hemos llevado a cabo un programa de austeridad severo que empezó desde el año pasado, hemos priorizado la inversión de Pemex hacia los proyectos más rentables, hemos procurado la liquidez de la empresa para este año y para el próximo, y hemos implementado las flexibilidades y las herramientas que hoy nos brinda la Reforma Energética para fortalecer a la empresa", eso es lo que ha visto Standard & Poor's en sus análisis.

Agregó, que también se ha llevado a cabo un programa de cobertura petrolera que se complementa con la que lleva a cabo el gobierno federal ante posibles choques o caídas del precio del petróleo internacional, que propicien que Pemex cuente con los recursos necesarios que se hicieron en su presupuesto respectivo del año en cuestión.

Explicó que los últimos dos trimestres de Pemex en su estado de resultados han sido positivos, esto no se presentaba desde 2011, en futuras fechas se presentarán los resultados del segundo trimestre del presente año.

"Eso quiere decir que estamos revirtiendo las pérdidas que habíamos tenido en los años recientes y esto ha contribuido a que en el balance general el patrimonio de Petróleos Mexicanos aumente; es decir, se convierta un poco más positivo, actualmente es negativo. Precisamente es lo que estamos llevando a cabo de la implementación de la Reforma Energética, comportarnos como una empresa productiva cuyo eje central es la rentabilidad".

Finalmente, dijo que a corto plazo en Pemex sigue la implementación y en el mediano plazo sigue la continuidad de la implementación, de lo que hoy nos brinda la reforma; es decir, fortalecer a Pemex por medio de las herramientas que hoy tenemos, la posibilidad de ejecutar que antes no teníamos, de conocer socios potenciales, asociarnos. De tal forma, que compartamos riesgos, presupuestos, recursos y conocimiento eso es lo que va a llevar a Pemex a continuar siendo una empresa emblemática.